



**Bureau  
d'information  
et de  
communication**

Rue de la Barre 2  
1014 Lausanne

**EPFL**

## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE** Etat de Vaud

### **Covid-19: l'ouverture d'un centre sur le site de l'EPFL vient enrichir l'offre en tests dans l'Ouest lausannois**

**La filière de tests Covid-19, répartie sur l'ensemble du territoire, fait partie intégrante de la lutte contre l'épidémie. L'ouverture d'un centre dédié à la communauté universitaire et à la population voisine permet d'élargir l'offre au plus proche d'un important bassin de population. Le nouveau centre est ouvert en semaine, sur rendez-vous.**

Le Département de la santé et de l'action sociale veut offrir à chaque habitant du canton présentant des symptômes compatibles avec le Covid-19 un accès facilité au test diagnostique, raison pour laquelle il a développé un dispositif de centres de tests dans toutes les régions et travaille en permanence à l'améliorer. Toutes les informations sont disponibles sur la liste des centres de tests qui est mise à jour en continu ([www.vd.ch/coronavirus-centres-de-test](http://www.vd.ch/coronavirus-centres-de-test)). Avant de prendre un rendez-vous, évaluer l'opportunité d'un test en faisant le [www.coronacheck.ch](http://www.coronacheck.ch).

Au cœur du campus universitaire lausannois et déjà opérationnel, le centre de test de l'EPFL permet aux quelque 36'000 membres, étudiants et collaborateurs, de la communauté universitaire ainsi qu'à la population des communes voisines et de la région d'avoir un accès facilité au test en cas de symptômes compatibles avec le Covid-19. Il bénéficie de la synergie avec le laboratoire Gene Predictis, une ancienne start-up de l'EPFL basée sur son site, qui réalise déjà des examens pour la filière cantonale.

Le centre prend en charge des adultes et des enfants dès 12 ans. Il est opérationnel du lundi au vendredi de 8h à 17h, sur rendez-vous exclusivement. La prise de rendez-vous se fait en ligne, 24h/24, de manière simple, fiable et rapide. Sur place, le temps global de prise en charge est de 10 minutes en moyenne. La restitution des résultats se fait par sms et par email dans les 24 heures au maximum.

[www.vd.ch/coronavirus-contact-tracing](http://www.vd.ch/coronavirus-contact-tracing)

[www.vd.ch/coronavirus-sante](http://www.vd.ch/coronavirus-sante)

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 02 décembre 2020

**RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT**

DSAS, Dre Stéphanie Monod, directrice générale, Direction générale de la santé publique  
EPFL, Service de presse